



Conagua en Sonora promueve la educación del cuidado del agua mediante pláticas de sensibilización

Como parte del programa Cultura del Agua, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través de su Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO), impartió una plática de sensibilización sobre el cuidado del vital líquido para el personal que labora en Café del Pacífico, S.A.P.I. de C.V., a petición de la propia empresa.

Lo anterior como parte de las sinergias que fomenta el Gobierno de México para promover el uso sustentable del agua y el cuidado del medio ambiente. Para lo cual, personal de la Comisión desarrolló diversas temáticas como el ciclo del agua, las cuencas hidrológicas en Sonora; el sistema de presas y sus funciones; la problemática de la sequía; cómo se lleva a cabo el abasto y distribución del agua, así como las diversas alternativas de solución para las buenas prácticas en el ahorro, reúso y cosecha del agua.

Por su parte, Rafael Romo, responsable del Medio Ambiente de la empresa, manifestó la intención de elaborar un programa de trabajo conjunto con el OCNO para el desarrollo de buenas prácticas y la sustentabilidad hídrica, así como el cuidado del ecosistema, desde el hogar hasta el punto de trabajo por lo cual, se dará continuidad con las pláticas de cultura del agua.

De esta manera, la Conagua da cumplimiento a la tarea de sensibilizar, visibilizar, fomentar y promover la educación, capacitación y participación social para fortalecer la gobernanza hacia la sustentabilidad ambiental, con el agua como eje transversal.

Finalmente, la Conagua destacó que este tipo de actividades lúdicas son gratuitas y se pueden solicitar ante la dirección del OCNO en el número telefónico (662) 08 99 02 extensión 2101.

ooOoo